

YEG
Information

ミス館林つるわーれディ3名が決定！ ～館林のイメージアップとPRに活躍～



(▲ ミス館林フラワーレディに選ばれた3名)

11月5日(日)にミス館林フラワーレディコンテストが2年振りに館林商工会議所にて開催されました。

当日は審査員として多田市長をはじめとする関係諸団体の方々や前ミス館林フラワーレディにご協力頂き、また応募者のご関係者様に見守られる中、青年部総勢33名と21'ミス館林フラワーレディの進行により華やかなコンテストになりました。コンテストでは応募者による自己PRと審査員からの質問に答えて頂く中で、1年間ミス館林フラワーレディとして魅力ある館林を多くの方へ発信し、積極的にPR活動して頂けるのにふさわしい方を選出させて頂きました。

そして見事、新しいミス館林に選ばれたのは佐野市の石山紗花さん(19)、館林市の鈴木綾音さん(24)、板倉町の吉野姫菜さん(19)です。審査後には早速新しいユニフォームを身にまとい、報道各社の取材に今後の意気込みを語って頂きました。これから各所でのイベント等に参加していくので、ぜひ温かいご声援をお願いします。

また、その後開催された慰労会では、コロナの影響により2年間活躍して頂いた21'ミス館林に対し感謝状をお贈りするともに、今までの活動を振り返りました。改めまして笠部さん、佐藤さん、中圓尾さんありがとうございました。そして大変お疲れ様でした。

この事業に関わる多くの関係者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

(ミス館林委員会委員長 小池 和敏 記)



(▲ 左から森田青年部会長、ミス館林に決定した3名、多田副会頭)



(▲ 青年部集合写真)